

Contact: BGE Communications
Media hotline: 410-470-7433

FOR IMMEDIATE RELEASE

Las Inversiones de BGE en la Red Eléctrica y el Sistema de Gas Mantienen el Suministro Durante una Fuerte Tormenta Invernal

Las mejoras proactivas ayudan a proteger a los clientes de Maryland durante condiciones climáticas extremas

BALTIMORE (26 de enero de 2026) – Tras una de las tormentas invernales más intensas que ha afectado a Maryland en los últimos años, el sistema eléctrico de BGE demostró un desempeño sólido y confiable, con interrupciones mínimas en todo el estado. A pesar de las fuertes nevadas, la aguanieve y la lluvia helada, los clientes pudieron mantener la electricidad y la calefacción durante el evento, gracias al trabajo ininterrumpido de nuestros dedicados equipos de gas y electricidad, y a años de inversiones estratégicas que han fortalecido tanto la red eléctrica como los sistemas de gas.

El trabajo continuo de BGE para modernizar y reforzar la infraestructura energética local fue clave en este resultado. Mejoras como postes y cables más resistentes, automatización, poda de árboles y nuevos equipos subterráneos ayudaron al sistema a soportar la tormenta y a aislar rápidamente los problemas cuando surgieron.

Los 700,000 clientes de gas de BGE —muchos de los cuales dependen del gas natural para calentar sus hogares y negocios— se beneficiaron de la sustitución proactiva de tuberías de gas centenarias y frágiles. El sábado y domingo, el sistema de gas de BGE estuvo suministrando —y en algunos momentos superando— el equivalente energético de la mayor demanda registrada en nuestro sistema eléctrico, cada hora durante casi un período de 48 horas.

“Nuestros clientes cuentan con nosotros especialmente cuando el clima es más severo”, afirmó Tamla Olivier, presidenta y directora ejecutiva de BGE. “Esta tormenta demostró exactamente por qué hemos estado invirtiendo en una red más sólida. Estas mejoras ayudaron a prevenir interrupciones, reducir la duración de las pocas que ocurrieron y mantener a las familias seguras y abrigadas.”

En los últimos años, BGE ha instalado miles de dispositivos automatizados que redirigen la energía alrededor de las áreas afectadas, ha modernizado subestaciones y ha ampliado herramientas digitales que mejoran la detección y respuesta ante interrupciones. Estas inversiones han reducido de manera constante tanto la frecuencia como la duración de los cortes para los clientes, y la automatización por sí sola evita casi dos millones de interrupciones

prolongadas cada año. Las mejoras al sistema de gas de BGE —el más antiguo del país— han contribuido a reducir las fugas subterráneas en un 45% durante la última década.

BGE continúa equilibrando las mejoras en confiabilidad con la asequibilidad, asegurando que cada inversión se realice de manera responsable y considerando los costos para los clientes.

Mirando hacia el futuro, BGE seguirá avanzando con mejoras específicas y de largo plazo que respalden la confiabilidad, los ambiciosos objetivos climáticos del estado de Maryland y las necesidades en evolución de los hogares y negocios de Maryland.

#

Sobre BGE

[BGE](#) es la mayor empresa de servicios de gas natural y electricidad de Maryland, proporcionando entrega de energía segura y confiable a más de 1.3 millones de clientes eléctricos y 700,000 clientes de gas natural en el centro de Maryland. La empresa fue fundada en 1816 como la primera empresa de gas del país y sigue teniendo su sede en la ciudad de Baltimore hasta el día de hoy. BGE es una subsidiaria de Exelon Corporation (Nasdaq: EXC), una de las empresas de servicios energéticos más grandes del país. Conéctate con BGE en [Facebook](#), [X](#), [Instagram](#) y [YouTube](#).